四野総務部長 サイバー攻撃は日々巧妙 www amb La を表すして、を重要するうとを といく恐れもあるが、市ではウィルス対策シ いく恐れもあるが、市ではウィルス対策シ いく恐れもあるが、市ではウィルス対策シ いく恐れもあるが、市ではウィルス対策シ いく恐れもあるが、市ではウィルス対策シ は、平成25年度は7件で2,477万5千度」による被害防止にも努める。 

「田市民生活部長 市内の特殊詐欺では、票 を 

「四、平成26年度は8件で520万9千円。 

「四、平成26年度は8件で520万9千円。 

「四野総務部長 サイバー攻撃は日々巧妙 www amb と 

「四、平成26年度は8件で520万9千円。 

「四野総務部長 

「四野に 

「四野に 
」に 
「四野に 

「四野に 
」に 
「四野に 
」に 
「四野に 
」に 
「四野に 
」に 
「四野に 
」に 
「四野に 
」に

※かたり調査…国勢調査など統計調査を装い、世帯を訪問して調査票をだまし取ったり、世帯構成や貯蓄の有無などを電話で聞き出す不正行為

セキュリテ

1

対

策を

徹

底し

た

## 発達

2障害に

公衆ト

1

一元化管理を

伊藤議員 子どもの発達障害の検診で、自開症の疑いのある子どもは市内でどれくらいの割合で見つかっているのか。そういう子どもたちの保護者のために\*コロロ発達をいの割合で見つかった。経過観光を行うことに対しまないのか。また、保育園の先生などの指導をする教室を開催できないのか。など、25年度は5人で1.6%見つかった。経過観点を設定において2人で受診者の.6%、平成25年度は5人で1.6%見つかった。経過観点を対した。とは、そういった子どもの、平成26年度3が必要なグレーゾーンの子どもは、平成26年度3が必要なグレーゾーンの子どもは、平成26年度3が必要なグレーゾーンの子どもは、平成26年度3が必要なグレーゾーンの子どもは、平成26年度3を対しては、そういった子どもの発達障害の接続者には学習方法の指導や家庭での接続者に対してもらい、人材育成に努めている。また、平り間をどいる。今後はコロロ発達療育センターの取り組みについて、どう活用できるか検討していきたい。 ※コロロ発達療育センター…発達障害や自閉症、言語認知に問題がある子どもたちのための教育機関

しの一つにトイレの提供とで多くの観光客が市内とで多くの観光客が市内

が管理する公衆トイー衆トイレは十分足りて

レは十つにト

公衆トイレは複数の部署に十分足りているのか。また、市トイレの提供がある。市内の公観光客が市内へ訪れ、おもてな観光客が市内で

礒貝 和典議員(無会派)

認めない

原発再稼働

は

どこも同じだと思う。今後、順次トイレの亘って管理されているが、清掃等の管理は

いくことも踏まえ、管理のこ思う。今後、順次トイレの

イレを設置しているなかで、能登食祭市場小川産業部長 市内の観光施設に公衆ト

の断層と連続して通る断層についても同様に活断層である可能性を否定できないことになる。市長は断層調査に対する今回の見解をどうみているのか。また、北陸電力は2号機の再稼働を申請しているが、電力は2号機の再稼働を申請しているが、再稼働申請の取り下げを求める考えはないのか見解を伺う。

一元化をす 洋式化を進めて

ればい

いのではないか。

や道の駅「のとじま」などで自由に利用でき

レもあり、基本的には充足している。

な対応を て の



-般質問

コロロ発達療育センターHP

市内の公衆トイレ

-般質問

公衆トイレの管理状況と観光利用について

管する部署で管理するのが望ましい。清掃も、トイレを含めた施設全体の管理は、所 経緯を踏まえて、管理の効率化の観点から は40カ所ある。公園など建設された施設の清田建設部長 市が管理する公衆トイレ

規制委員会有識者会合について

高橋 正浩議員 礎

■七尾中学校建設 ■マイナンバー制度 ■放課後児童クラブの取り組みの支援 ■18歳選挙権Jの実現を受けて市内の18歳・19歳への主権者教育 その他の質問項目

光客など不特定多数の方の利用が多

している。

シル

人材セ

· に管理委託

いきたいと考える。なっていることから、

その他の質問項目

新総合事業 ■平和、安全法案子どもの医療費無料化マイナンバー制度 ■生活保護

その他の質問項目

■和倉温泉テニスコート■・地域づくり協議会の設置と運営

等の管理につ

レは町会に管理を委託している。観理については、地元の利用の多い公



一般質問

## -般質問

インターネット

SALEST

能越自動車道七尾インター開通、北陸新幹線金沢開業、「まれ」効果等について

活用し、警察などと連携強化を図り、詐欺に間での声かけやポスター掲示などなるが店頭での声かけやポスター掲示などない。

えると試算しているが増え、その経済波の3カ月間で約2比約192%といる

その経済波

及効果は約9億円を超

る。

その他の質問項目

■交流人口施策における今年度の予定■交流人口施策における20年度のまとめ

撲滅に努める活用し、警察

■空き家対策 ■MERS (コロナウィルス)対応■七尾城跡調査 ■新幹線開業、能越道開通の効果

松本 精 一議員 (礎)

**岡野総務部長** サイいて伺う。





経済波及効果も り込み客増

## [議案第62号]



「松竹図屛風」長谷川等伯筆 石川県七尾美術館蔵

## [議案第63号]

## 「財産の取得について」の議決の一部 変更について

七尾中学校建設事業に伴う用地の追 加取得に関するもの



七尾中学校完成予想図

# 平成2年第2回臨時会の概要

案2件は全会一致をもっ ける審査の経過と結果が報告され、採決を行った結果、 付託され、審議された。その後、常任委員長から委員会にお われた。市長から提案され 平成27年第2回臨時会が4月22日の1日間の会期で行 て可決され、 た議案2件が各常任委員会に 第2回臨時会を閉会 議

# 平成27年4月22日(水)

## 七尾市議会の採決結果や詳しい答弁内容はホームページにて公開しています。

1 本賀原発1号機原子炉建屋直下を通る断層について、活断層の可能性を否定できないとする見解で一致。新規制基準は、活断層の上に原発の重要施設を設置することを認めておらず、再稼働はできない。また、2号機においても、タービン書がでの断層と連続している。

検索.

## 平成27年度七尾市一般会計補正予算 (第1号)

長谷川等伯筆の屏風2点を購入するた めのもの

(松竹図屏風、猿猴図屏風)

